

Prepara EU lista de países para posibles acuerdos comerciales

Tesoro. Socios apelan a Washington para negociar aranceles y corregir desequilibrios

El secretario del Tesoro de EU, Scott Bessent, dijo que hay amplias posibilidades de que EU establezca potenciales acuerdos comerciales a su favor, ya que los países apelan a Washington para negociar la decisión de Donald Trump.

En entrevista con la CNBC, dijo que tras la imposición de aranceles recíprocos, ha visto la lista de naciones que buscan negociar y es sustancial. “Discutimos qué países priorizar”, dijo Bessent.

Aseguró que pronto se presentarán algunas naciones con las que EU tiene amplios déficits comerciales.

Dijo que Trump estará en las conversaciones y que los acuerdos no se centrarán sólo en eliminar barreras comerciales. —*Bloomberg* / PÁG. 12

“He visto la lista de llamadas en la Casa Blanca y es sustancial; estamos discutiendo qué países priorizar”

SCOTT BESSENT
Secretario del Tesoro



ESTRATEGIA COMERCIAL

Prepara EU lista para lograr acuerdos por aranceles

El gobierno de Trump establecerá aquellas naciones con la que es prioritario negociar

GUERRA DE ARANCELES

BLOOMBERG
economia@elfinanciero.com.mx

JASSIEL VALDELAMAR
jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

El secretario del Tesoro estadounidense, Scott Bessent, aseguró que existe la posibilidad de que Estados Unidos logre acuerdos comerciales a su favor, con los principales socios comerciales, ya que las naciones extranjeras apelan a Washington para negociaciones a raíz de los elevados aranceles recíprocos del presidente Donald Trump.

"He visto la lista de llamadas en la Casa Blanca, y es sustancial: estábamos teniendo una discusión anoche sobre qué países priorizar", dijo Bessent en CNBC. "Creo que vamos a ver que algunos países muy grandes con grandes déficits comerciales se presentan muy rápidamente".

El jefe del Tesoro reiteró que Trump estará directamente involucrado en las conversaciones, y sugirió que la naturaleza de los tratos sería algo diferente a los acuerdos comerciales estándar que se enfocan en derribar las barreras al comercio, incorporando un proyecto de energía, por ejemplo.

El propio Trump dio la bienvenida el martes a las negociaciones que van más allá del comercio, considerándolas una ventanilla única. Bessent también indicó que no todos los nuevos aranceles podrían ser revertidos.

"Si vienen a la mesa con propuestas sólidas, creo que podemos

terminar con algunos buenos acuerdos", dijo Bessent sobre los socios comerciales de Estados Unidos. "Y parte del cálculo sobre eso puede ser que alguna parte de los aranceles se mantengan".

Trump tiene "la máxima influencia negociadora aquí y ahora", dijo Bessent, con los aranceles recíprocos programados para entrar en vigor a partir de hoy.

"Veremos qué ofrecemos nuestros socios comerciales" a medida que avancen las negociaciones, dijo el secretario del Tesoro.

Stephen Miran, economista jefe de la Casa Blanca, dijo en una entrevista por separado con BLOOMBERG TV que "un enfoque estrecho en las tasas arancelarias es insuficiente" para lograr un acuerdo. Trump mostró el lunes esa posición al rechazar una oferta de la Unión Europea de eliminar los aranceles, sobre todo el comercio bilateral de bienes industriales con EU.

FLEXIBILIDAD A LA VISTA

De acuerdo con Arturo Espinosa, economista y estratega de inversiones, es poco probable que Trump

esté dispuesto a modificar significativamente el nivel de los aranceles a corto plazo, ya que su objetivo es tratar de reducir el déficit comercial de EU, prueba de ello es que ha intensificado el conflicto comercial con China.

"Los aranceles de Trump llegaron para quedarse. Hasta hace poco los empresarios y diversos analistas en México estaban en un 'wait and see mode' y en general estaban confiados y escépticos de que Trump impulsara aranceles elevados a México, y la noticia ha sido como un balde de agua fría", dijo el experto.

En el caso de México, Espinosa descartó que haya cambios significativos en los aranceles implementados por Trump, por lo que es importante hacerse a la idea de que las reglas del juego han cambiado.

"Lo relevante será la renegociación del T-MEC. Aquí el panorama también es muy desfavorable para México, pues es de esperar que Trump busque presionar por reglas de origen más favorables a EU y por un mayor contenido de mano de obra estadounidense", dijo.

CONTROLA

El funcionario destacó que el presidente Trump tendrá en todo momento en sus manos el poder de las negociaciones.



“Veremos países muy grandes con grandes déficits que se presentan muy rápidamente”

SCOTT BESENT Secretario del Tesoro de EU

